
von AM Müller 
Kann der Vorratsraum des Caterers nicht abgeschlossen werden? 
Antwort: 
Die Angelegenheit wird geprüft. 
 
von AV Deussen-Dopstadt  
Wie wird mit den Einwendungen zum Schulentwicklungsplan umgegangen? 
Antwort: 
Der zukünftige Umgang mit Einwendungen wird geprüft. Ein Antwortschreiben an die 
Grundschule Rösberg wird formuliert. 
 
von AM Dr. Engelhardt  
Warum stand die Niederschrift der letzten Sitzung heute nicht auf der Tagesordnung? 
Antwort: 
Die Niederschrift lag noch bei der AV zur Unterschrift. 
 
von AM Becker betr. Klassengrößen bei Inklusion 
Antwort: 
Es erfolgt eine Meinungsbildung innerhalb der Verwaltung. Für die nächste Sitzung wird eine 
Sitzungsvorlage gefertigt. 
 
von AM Krüger betr. Basketballkorb und Fußballtore auf dem Schulhof des AvH´s 
Antwort: 
Die Umsetzung erfolgt erst, wenn das Gesamtkonzept für das AvH vorliegt. 
 


